

## Absage Skirollerrennen Kienbaum

Die für den 5. November geplanten Skiroller-Rennen Langstrecken Pokal und Berliner Rollskimeisterschaft können nicht stattfinden. Vom Trainingszentrum Kienbaum haben wir keinen Termin für die Benutzung der Bitumenbahn bekommen. Es gibt nur eine nichtssagende Begründung wie folgt:

„aufgrund von Änderungen können wir leider keine öffentlichen Veranstaltungen mehr bestätigen..“

Auch unser Hinweis, dass alle Teilnehmer Mitglieder im DSV sind, hatte keinen Erfolg. Unsere Bitte an den Berliner Sportbund zur Einflussnahme bzw. zur Klärung laufen noch. Jetzt geht es aber vorrangig darum den Grund für die Verweigerung zu erfahren und die Möglichkeiten zur Durchführung 2024 zu klären.

Uwe Ruppig, EBB Abt. Ski